



Les éco-délégué.e.s du Lycée des Grippeaux nous rendent visite

publié le 27/11/2021

A l'initiative de Camille, élève en seconde ASSP au Lycée professionnel des Grippeaux (Parthenay) et qui fut éco-déléguée pendant 4 ans au collège, 6 éco-délégués accompagnés de 3 adultes sont venus visiter le collège mardi 23 novembre. Après l'éco-visite assurée par les collégiens les plus âgés, ils ont rencontré, outre la référente EDD, l'adjoint technique, la gestionnaire et la Principale. Leur ambition est de mettre en place un refuge LPO au lycée et de s'engager dans une démarche de labellisation E3D.

